L'année de l'adressage

A LA UNE SIORAC-EN-PÉRIGORD

Publié le 31/12/2019 à 3h54.



e les chemins ont reçu un nom.

PHOTO ARCHIVES BERNARD MALHACHE

2019 aura été dans toutes les communes du Pays belvésois l'année de la campagne de l'adressage. Jusqu'aux chemins qui aujourd'hui portent un nom.

Lorsqu'on demande aux élus des petites communes qui vont solliciter un nouveau mandat ce qui aura marqué le précédent, beaucoup mettent cette réalisation en premier et sont satisfaits de l'avoir mené à son terme.